

6年生のみなさん 元気に過ごしていますか？

休みが続いていますが、コロナウイルスがひろがらないために、もう少しがまんしましょう！
学校に来られないので、勉強のことも気になりますが、宿題は進んでいますか？
分からない時は質問してくださいね。

先日、学校が始まったときに理科の学習で使うジャガイモを植えました。本当は、みんなと植えるはずでしたが、休みなので今野先生と植えました。



まだ芽は出ていませんが、ここにジャガイモを植えました。本当は3月に植えるとよいのですが……。はやく、みんなと勉強したいよ～！

休みが続いていて、もう家の中で過ごすのにもつかれてきているかもしれませんね。よい気候になってきましたから、家の庭など外に出て自然観察をするのもよいですね。

下の写真は、学校の校庭にたくさん生えているタンポポですが、右と左のタンポポは違う種類のタンポポです。さあ、ここで問題です。2つのタンポポは、どこがちがうのでしょうか？



カントウタンポポ



セイヨウタンポポ

正解は、「がく」です。カントウタンポポは、がくが上向きですが、セイヨウタンポポは、がくが下向きに反り返っています。学校は、カントウタンポポが多かったです。みんなの家の周りのタンポポはどちらかな？観察してみてください。

※がく：5年生で勉強しましたね。花の下の葉のような部分です。

《保護者の皆様》

きちんと、ごあいさつする場もなく、4月が終わってしまい、いろいろと不安なこともあるかと思いますが、精一杯努めたいと思っておりますので、何かありましたらどうぞ遠慮なく学校へご連絡ください。1年間、どうぞよろしく願いいたします。

23日、24日の荷物引き取りに際しましては、ご足労いただきありがとうございます。配付物や課題等で、不明な点がありましたら遠慮なく学校へご連絡ください。 6年担任 菊地礼乃